



San Lázaro acoge el primer foro nacional sobre Innovación en la acción exterior local



CDMX a 9 de agosto, 2024.- En un esfuerzo por fortalecer la proyección internacional de los gobiernos locales y su participación en la agenda global, la Cámara de Diputados de México fue sede del primer foro nacional "Innovación en la acción exterior local". Este evento, organizado por la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, presidida por el diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), en colaboración con la Asociación Mexicana de Oficinas de Asuntos Internacionales de los Estados (AMAIE) y la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), reunió a representantes de entidades federativas, gobiernos locales extranjeros, y organismos internacionales.

El objetivo central del foro fue proporcionar un espacio para compartir experiencias y estrategias exitosas en la acción exterior local, abordando temas cruciales como el crecimiento económico inclusivo, ciudades sostenibles, cambio climático, igualdad sustantiva, salud, movilidad, turismo sustentable, energías alternativas, transformación digital, seguridad y educación.

<https://mayacomunicacion.com.mx/san-lazaro-acoge-el-primer-foro-nacional-sobre-innovacion-en-la-accion-exterior-local/>